

Lunes 07 de noviembre de 2016

“Solamente hay un éxito:
poder vivir la vida a tu
gusto”
Christopher Morley



TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

19.07

Euro

21.18

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de
Contadores Públicos



EL ECONOMISTA™

Con Trump, hasta 10% perderá el peso: BBVA

Sobre los efectos de la elección en la moneda mexicana, la coincidencia de grupos financieros es que si gana Hillary Clinton, le iría mejor, mientras que con Trump habría un importante impacto negativo. BBVA, por ejemplo, considera que bajo un escenario de victoria de Trump, es probable un debilitamiento del peso mayor a 10%, mientras que, bajo una victoria de Clinton, espera un fortalecimiento de entre 3.5 y 6% para regresar a niveles de entre 17.9 y 18.4 pesos por dólar. “El próximo martes, el peso mexicano verá un futuro mejor o no será lo que solía ser”, destaca BBVA en un documento especial.

El Financiero

Sener, Segob y SHCP, las que más rebasan su presupuesto

Al cierre de septiembre las secretarías de Energía, Gobernación y Hacienda son las que más han gastado sobre su monto aprobado. De acuerdo con cifras oficiales, en los primeros nueve meses del año la Secretaría de Energía tenía un gasto aprobado por 2 mil 103 millones de pesos, sin embargo para este periodo, se autorizaron 165 mil 731 millones de pesos, lo que representa una diferencia de 163 mil 628 millones de pesos. De esa diferencia, 160 mil 730 millones de pesos fueron por la aportación que Hacienda hizo a Pemex. Sin contabilizar este concepto, el gasto resultó en dos mil 897 millones de pesos mayor que el presupuestado.

REFORMA

Ven impagables deudas de Pemex

Aunque Pemex prevé salir a flote de su situación financiera en el 2021, expertos advirtieron que el crecimiento de sus obligaciones financieras, que en los últimos meses ha sido mayor que el de su liquidez y recursos para afrontarlas, pone en riesgo la sostenibilidad de la empresa. Tan sólo al tercer trimestre del año, la petrolera reportó un total de 98 mil 117.44 millones de dólares de deuda financiera, siendo este monto 32 por ciento mayor que el valor presente de todos sus activos fijos -pozos, ductos, plataformas, plantas y equipos-. Pero de abril a junio, de acuerdo con información de los estados financieros de Pemex, la deuda financiera (a corto y largo plazo) era 25 por ciento más grande que sus activos fijos, es decir, en tres meses, la petrolera empeoró este indicador.

Lunes 07 de noviembre de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

BIS/2016-2017
Primera Junta de
Gobierno 2016-2017
Convocatoria



2015-2016 Primera
Junta de Gobierno
2016-2017
Convocatoria



2015-2016 Tercera
Junta de Gobierno
2015-2016
Convocatoria



NOTAS FISCALES:

Reglamento del Registro
Público de
Financiamientos y
Metodología para el
Cálculo del Menor Costo
Financiero de las
Entidades Federativas y
Municipios



SHCP / Listado de
contribuyentes que no
ejercieron el derecho
previsto en el artículo 69-
B, segundo párrafo del
CFF y, por tanto, se
actualiza definitivamente
la situación a que se
refiere el primer párrafo
del artículo 69-B del CFF



DIPUTADOS / Avalan
reformas para trasladar
justicia laboral al Poder
Judicial y desaparecer
Juntas de Conciliación y
Arbitraje



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Preocupación por los fraudes inmobiliarios

Un inmueble representa para muchas familias su principal patrimonio, por lo que antes de comprar o rentar se deben tomar en cuenta ciertas medidas para saber si lo que se está adquiriendo no pertenece a alguna red de defraudadores. De acuerdo con la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI), en México se realizaron estafas en el sector de bienes raíces hasta por 600 millones de pesos en el último año. Esto, principalmente en los estados de Michoacán, Guanajuato y Querétaro, donde se tiene conocimiento de al menos 20 casos en los que se hicieron ventas ficticias con identidades falsas.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Riesgo país acumula 3 semanas al alza

Esta semana el riesgo país de México acumuló tres semanas al alza, tras terminar 13 unidades por arriba del nivel observado el pasado 28 de octubre. El índice se ubicó el pasado viernes en 224 puntos base. Ante este panorama, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que al 4 de noviembre de este año el riesgo país de México, medido a través del Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de J.P. Morgan, se ubicó ocho puntos base por debajo de nivel registrado al cierre de 2015.

La Razón

razon.com.mx

IP espera mejora económica por nuevo plan de Pemex

La iniciativa privado se manifestó a favor del nuevo Plan de Negocios de Petróleos Mexicanos (Pemex), al considerar que inyectará mejor expectativa de crecimiento y mejora en las finanzas públicas. “Este plan y la licitación de diciembre del campo Trión, deberán mejorar las expectativas en general, finanzas públicas y permitir un mayor crecimiento”, afirmó el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). En su mensaje semanal, recordó que la reforma energética es uno de los grandes logros en la actualidad, pues está permitiendo grandes cambios en el país y los resultados serán un elemento fundamental de cambio para la nación. Sostuvo que el proceso de implementación de las reformas estructurales es necesario actualmente, sobre todo frente a la debilidad que muestra la economía.

Lunes 07 de noviembre de 2016



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(06/11/16)	4.75
TIIE 28 (04/11/16)	5.1136
TIIE 92 (04/11/16)	5.2150
TIIE 182 (01/11/16)	5.4000
CETES 28 (31/10/16)	4.75
Reservas internacionales (mdd)	
(28/10/2016)	175,091.4

Inflación anual (Sep. 2015-Sep. 2016, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.97
Inflación subyacente *	3.07

Inflación mensual (Sep. 2016, %)	
Inflación *	0.61
Inflación subyacente *	0.48
UDIS (07/11/16)	5.505511



* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

Los mexicanos dan más 'tarjetazos'

Los mexicanos han incrementado el uso de las tarjetas de crédito en lo que va de 2016, factor que ha soportado parte del consumo, de los motores más importantes de la economía. "Por un lado, el crecimiento en el saldo pudiera deberse a un incremento en la emisión de tarjetas por parte de los bancos y a un mayor uso por parte de los tarjetahabientes", señalaron analistas de BBVA Bancomer en un reporte. El saldo en las tarjetas de crédito aumentó 7.7% anual en agosto de este año tras haber avanzado 7.6% en julio para sumar 322,477 millones de pesos, de acuerdo con cifras del Banco de México (Banxico).



Avanzan mercados asiáticos tras nuevo anuncio del FBI

Las bolsas asiáticas terminaban este lunes con ganancias, tras el reporte del FBI sobre la falta de datos que incriminen a la demócrata Hillary Clinton luego de la revisión de nuevos correos electrónicos. Hacia las 6:00 GMT de este lunes solo el Shenzhen Component de China caía 0.08 por ciento influenciado por la remoción del ministro chino de Finanzas, Lou Jiwei. En Japón la bolsa de valores de Tokio avanzó 1.61 por ciento, mientras en China el Shanghai S Composite ganaba 0.14 por ciento y el Kospi de Corea del Sur remontaba 0.78 por ciento, entre los indicadores del área más importantes. En todos los casos se trataba de una voltereta respecto al pasado viernes cuando las pérdidas fueron generalizadas ante la cerrada competencia por la presidencia estadounidense.



México y Chile firman acuerdo sobre servicios sanitarios

Con la finalidad de hacer más ágil y seguro el comercio de productos agropecuarios entre los dos países, los gobiernos de México y Chile firmaron un acuerdo sobre servicios sanitarios con la cual inició formalmente la operación del Sistema de Certificación Electrónica (eCert), a través del cual se conectan las plataformas informáticas de ambas naciones para intercambiar certificados de gobierno a gobierno. En un comunicado, se informa que el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), José Calzada Rovirosa, y el Ministro de Agricultura de Chile, Carlos Furche, valoraron favorablemente la iniciativa y atestiguaron la firma del plan de trabajo para el intercambio electrónico de certificados sanitarios de mercancías agropecuarias.



Lunes 07 de noviembre de 2016



www.imcp.org.mx



www.imcp.org.mx



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 07 de noviembre

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 18 de octubre. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. DEUDA, MONEDA Y BOLSA: *El FBI dijo el domingo que mantiene su recomendación de no presentar cargos criminales contra Hillary Clinton por el uso de un servidor privado para enviar correos electrónicos cuando era secretaria de Estado, despejando un foco de críticas contra su campaña a horas de la elección presidencial en Estados Unidos.



Ortega obtiene tercer mandato sucesivo en Nicaragua

El presidente nicaragüense, Daniel Ortega, fue reelegido este domingo con el 72,1 % de los votos, está vez junto a su esposa, Rosario Murillo, como vicepresidenta, según los nuevos resultados oficiales del escrutinio provisional de los comicios generales celebrados en Nicaragua. Escrutado el 66.3 % de las mesas, el exguerrillero de la "Contra", Maximino Rodríguez, de la opositora alianza Partido Liberal Constitucionalista (PLC), se coloca en segundo lugar, con el 14,2 % de los sufragios, en una jornada en la que votó al menos el 65,8 % de los convocados a las urnas, según los datos oficiales preliminares. En tercer lugar se sitúa el ganadero José del Carmen Alvarado, del Partido Liberal Independiente (PLI), con un 5,0 %, según el segundo informe preliminar leído por el presidente del Consejo Supremo Electoral (CSE), Roberto Rivas.



Pronostican nuevo descenso de temperatura en el norte del país

Un nuevo descenso de temperatura se generará esta noche en el norte del territorio nacional así como potencial de lluvias muy fuertes debido a la presencia de una zona de inestabilidad, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). En su más reciente reporte detalló que debido a lo anterior, durante las próximas horas se pronostican tormentas de fuertes a muy fuertes con granizadas en Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas; así como lluvias con intervalos de chubascos en Sinaloa, Durango, Zacatecas, Aguascalientes y San Luis Potosí.